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COMUNICATO STAMPA 
 
 
 
TRASPORTI, PD: TAV VE-TS, ACCOLTE LE RICHIESTE DEI 
SINDACI 
 
“Apprendiamo con sollievo che le richieste di noi sindaci di 
abbandonare il tracciato ‘litoraneo’ sono state finalmente accolte e che 
Governo e Regione si sono orientati sull’ipotesi di ammodernamento 
della linea ferroviaria Venezia-Portoguaro esistente. I nostri consigli 
comunali lo chiedevano dal 2011. Meglio tardi che mai”. Silvia Conte 
e Simonetta Rubinato, sindache di Quarto d’Altino e Roncade, 
comuni interessati dal tracciato della Tav, commentano le odierne 
notizie giunte da Roma, dopo l’incontro tra il ministro alle Infrastrutture, 
i governatori di Veneto Luca Zaia e Friuli VG Debora Serracchiani e il 
commissario straordinario Bortolo Mainardi.  
 
“Questa decisione – osservano le due prime cittadine – dimostra che 
non si può continuare con la logica delle grandi opere ‘a prescindere e  
gettare denaro pubblico per progetti costosi e calati sulle teste delle 
comunità locali. Nel campo dei trasporti serve una visione strategica e 
non interventi a spot. Ora ci aspettiamo che venga predisposto il 
progetto preliminare della modernizzazione della linea esistente con il 
metodo del dibattito pubblico, sull'esempio della Francia, in modo da 
concertare il progetto con il territorio, evitando ulteriore spreco di 
tempo e di risorse”.  
 
Venezia, 26 marzo 2014 
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